
市長（作野広昭君） 

ミュージアム館というものをつくるつもりはございませんが、今現在、松任駅南公共施 

設等連絡協議会を持っております。これには、恐らく 10 の公共施設の館長等々が出席をい 

たしまして、今空き室といいますか、そういうものの一元管理、そしてまたそこにおける 

催し物の共通管理、そしてこれからの戦略等々の話し合いをしておる。 

内容は確認していませんが、夏前に、早くに、６月ごろに指示を出しましたので、幾つ 

か進んどると思いますが、今までそれがばらばらにやっていたもんですから、とにかく一 

緒になって駅前の公共施設を一体的に全部見ようと指示をしておりまして、何回か会合が 

あったものだというふうに思っております。この協議会をさらに拡充する中で、その施設 

の管理も含めて一体化できないかなという思いは持っております。 

したがいまして、その中に民間が入るのか、役所だけでやるのか、これはこれからの検 

討だと思っておりますが、いずれにしましても、やはり１つのところがきちっと把握、管 

理していなければ、私はだめだというふうに思っております。


